

Rubén Alfaro e Inmaculada Orozco establecen una línea de colaboración entre la FVMP y la Conselleria de Política Territorial para trabajar la Agenda 2030

04/03/2020



El presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, **Rubén Alfaro**, ha mantenido una reunión con la secretaria autonómica de Política Territorial, Urbanismo y Paisaje, **Inmaculada Orozco**, en la que ha establecido las líneas de colaboración entre la FVMP y la Conselleria de este área.

La reunión, que ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Elda, Rubén Alfaro ha asegurado que **“desde la FVMP**

estamos completamente comprometidos con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y con la Agenda 2030, por lo que no podemos faltar en la colaboración con la Generalitat para el desarrollo de la Agenda Urbana Valenciana para hacerla llegar a todos los pueblos, municipios y ciudades de la Comunidad Valenciana”. Por su parte, la secretaria autonómica, Inmaculada Orozco, ha concluido que “la FVMP conoce

la realidad de los municipios valencianos y, por ello, su ayuda, en la gestión de la Agenda Urbana es fundamental”.